#### **l'union**

### 16 Provinces

## Moyen-Ogooué/Département de l'Abanga-Bigné/œuvre de bienfaisance

# Quatre dispensaires reçoivent des médicaments de la part du sénateur

Ngale Beghli

Ndjolé - Gabon

PLUS que d'agréables surprises, ce sont des moments forts de partage, que les populations du département de l'Abanga-Bigné habitant au Nord de la commune de Ndjolé ont vécus, dernièrement, avec la visite du vénérable Raphaël Mangouala dans les regroupements des villages Minkock Messeng-O t o u m a , Mevang-Metouang, Engoungoume et Otoumbi-Gare.

Ainsi qu'il l'avait déjà fait quelques jours plus tôt dans le district Ebel-Bifoun, le sénateur départemental de l'Abanga-Bigné et président du groupe parlementaire PDG au Sénat, qui était accompagné pour la circonstance du secrétaire national du PDG pour le Moyen-Ogooué, Emmanuel Jean-Didier Bie, a remis d'importants lots de médicaments évalués millions de quelques francs, à quatre dispensaires qui en manquaient cruellement.

D'où les sentiments de soulagement exprimés par l'infirmière Blanche Madouma au moment de recevoir, pour le compte de l'unité de santé de Minkock Messeng/Otouma, sa part de dotation des mains de l'élu du champ. Un geste de solidarité agissante qui ne laissera pas



Le secrétaite fédéral PDG lisant son discours à l'étape du village Etoumbi.



Le sénateur Mangouala exécutant le même geste au village Mevang...

insensible Mme Marthe Ekoume, le chef de cette circonscription administrative. Cette dernière a salué autant l'élan de générosité du fils du terroir, qui n'en était pas à son premier acte dans le genre, que la politique de partage du président Ali Bongo Ondimba, traduite ainsi par le sénateur à sa manière.

PAIX-DEVELOPPEMENT-

PARTAGE• S'associant à l'éloge amplifié par l'intervention du secrétaire de section Séraphin Ndzeng, le secrétaire national du Parti démocratique gabonais pour le Moyen-Ogooué, Emmanuel Jean-Didier Bie, s'est à son tour félicité de ce que l'action du vénérable Mangouala s'inscrit en droite ligne de la matérialisation du tryptique « Paix-Deve-



L'infirmier du village Etoumbi-Gare recevant la dotation de son centre de soins.



... et au village Minkock -Messeng.

loppement-Partage » cher au chef de l'Etat désormais candidat à sa propre succession. Perspective électorale qui a incité l'ancien ministre à en appeler à la vigilance les populations, afin de prendre garde et de ne pas écouter les aigris et les vendeurs d'illusions. Raphaël Mangouala, sobre et précis, a réaffirmé sa détermination à se mettre au chevet des habitants de l'ensemble de son siège,

contribuant de la sorte à compléter autant que faire se peut, l'action du gouvernement qui ne va certainement pas tout faire au regard de l'immensité des besoins.

des besoins.

A Mevang, l'infirmière Gisèle Mengue Mengwa (infirmerie de Mevang) et l'infirmier assistant Guy-Firmin Likouni (infirmerie de Engoungoume), réceptionnant leur dotation en médicaments, ont témoi-

gné leur gratitude au bienfaiteur. Et le secrétaire de section PDG local, le conseiller départemental Mesmin Ekomi en a même ajouté une couche.

Les mêmes bonnes volontés étaient perceptibles dans tous les discours, qui rappelaient la nécessité de partager ensemble dans la difficulté et de resserrer les rangs face à une adversité politique d'autant plus insidieuse qu'elle provient des rangs d'anciens camarades sans aucun bilan à faire valoir.

Au cours de la deuxième étape, le secrétaire national Emmanuel Jean-Didier Bie et le vénérable Raphaël Mangouala on réitéré les mêmes propos. Le président du groupe parlementaire PDG au Sénat, tout seul cette fois-ci à la gare d'Otoumbi, est allé à pied à la rencontre des populations vivant de l'autre côté de l'Ogooué, sans médicaments depuis plus d'un an. Et l'infirmier du centre de santé de la gare d'Otoumbi n'a pas eu assez de mots pour remercier le bienfaiteur.

M. Mangouala est à créditer de nombreuses autres œuvres dans son fief électoral. Les travaux d'extension du bâtiment abritant l'école de Mevang-Otouma confirment, s'il en était besoin, la volonté du sénateur de s'inscrire dans la constance et la durée, dans ses interventions au service des populations des cantons Nord, d'Ebel-Bifoun et de Samkita.

### Moyen-Ogooué/Département de l'Ogooué et des Lacs/Canton Biweni-Diala/Tournée parlementaire

## Le vénérable Moussounda Mikala communie avec sa base



Mikala sensibilisant...

#### LBON

Lambaréné/Gabon

Dans la perspective de l'élection présidentielle d'août prochain, le sénateur du département de l'Ogooué et des Lacs a tenu à sensibiliser les populations de sa circonscription politique sur la nécessité d'être derrière Ali Bongo Ondimba, estimant

que le travail abattu par celui-ci durant le septennat qui s'achève doit se poursuivre pour le développement du Gabon.

TROIS jours durant, le vénérable sénateur André Richard Moussounda Mikala a sillonné tous les villages et regroupements de villages du canton Biweni-Diala, en vue de sensibiliser les populations, à l'approche de



... les populations sur les enjeux de la présidentielle à venir.

l'élection présidentielle du 27 août 2016.

Face à un auditoire très intéressé dans chacune des localités visitées, M. Moussounda Mikala a tenu d'abord à remercier les uns et les autres, avant de rendre hommage à tous ceux qui, durant un certain nombre d'années, ont su garder allumée la flamme du PDG au sein de la fédération. Il a par ailleurs invité les populations à la cohésion sociale, à l'unité

et au rassemblement, de sorte que la politique prônée par le président de la République soit couronnée d'un franc succès lors de l'échéance à venir.

"Je pense que nous n'avons qu'un seul devoir, une seule obligation, travailler la main dans la main pour qu'ensemble nous soutenions la politique du président de la République, Ali Bongo Ondimba", a indiqué le sénateur. Non sans exhorter les responsables



Les militants du PDG du canton Biweni-Diala écoutant le sénateur.

des organes de base du parti à se mobiliser davantage sur le terrain pour les prochaines échéances politiques. "Nous devons taire nos ego en privilégiant l'intérêt général au détriment de l'intérêt particulier", a-til précisé.

Pour lui, le PDG est un héritage à préserver pour les générations futures. "Il n'y a pas deux PDG dans le canton Biweni-Diala, je suis à votre disposition, nous devons tout faire pour soute-

nir l'action du président Ali Bongo Ondimba", a-t-il poursuivi, estimant que le travail abattu durant le septennat qui s'achève doit se poursuivre pour le développement du pays.

L'engouement des populations lors de ces rencontres a démontré que ces dernières avaient besoin de la communication pour qu'elles s'imprègnent réellement des actions posées par le président de la République.